

Les débuts de l'Art Nouveau allemand

Les liens royaux de la région Rhin-Main s'étendent jusqu'à Darmstadt, au sud de Francfort. En 1905, le Grand-Duc Ernest-Louis de Hesse, petit-fils de la reine Victoria d'Angleterre, y épousa sa seconde femme, la princesse Éléonore. À cette occasion, la ville offrit au couple une tour de mariage de 48 mètres de haut. Cette tour forme le centre de la Mathildenhöhe, qui est le berceau de l'Art Nouveau allemand.

Aujourd'hui, Darmstadt (150 000 habitants) est le siège de nombreuses entreprises et institutions internationales, telles que l'Agence spatiale européenne et Merck, le groupe pharmaceutique et chimique international. Une école publique internationale a par ailleurs été ouverte à proximité de Seeheim-Jugenheim en 2001.

En raison des nombreuses possibilités de loisirs dans les environs, Darmstadt est dotée d'une qualité de vie très élevée. Le massif de l'Odenwald est connu pour être une merveilleuse destination de sortie, et la Bergstrasse (l'une des plus petites régions viticoles d'Allemagne) organise de nombreuses fêtes du vin, propose des délices gastronomiques et regorge de sentiers de randonnée.

Liens

[Darmstadt, ville scientifique \(en allemand\)](#)